

Erbach feiert mit seinen Sängern

Programm zum 175-jährigen Bestehen des Vereins Frohsinn kommt gut an

ERBACH (ca). Der Gesangverein Frohsinn 1848 Erbach feierte am vergangenen Wochenende seinen 175-jährigen Geburtstag mit einem Programm, das für jeden etwas bereit hielt.

Sei es am Donnerstag der Familientag oder am Freitag der Theaterabend im picke packe vollen Zelt auf dem Festplatz in Erbach. Es war nicht nur ein Sommer nachtstraum auf der Bühne, sondern das ganze Ambiente war ein „Sommer Nachts Traum“, obwohl der Sommer-Anfang laut Kalender erst für 21. Juni vorgesehen ist. Vor allem das Bühnenbild und die Darsteller der Laienspielgruppe des Frohsinns glänzten in der humor- und schwungvollen Inszenierung des „Ein Sommernachtstraum“.

Der Samstag stand ganz im Zeichen der Rockmusik: Furios schon der Start mit der Idsteiner Band Subbersach und ihrer Erbacher Frontfrau Anke Rath. Geradezu bombastisch der Auftritt der durch zahlreiche Tourneen



Frohsinn-Vorsitzender Matthias Held (vorne, links) und Landrat Michael Köberle (vorne, rechts) grüßen die Gäste, begleitet von Musik und anderen Teilnehmern. Foto: Dagmar Buchmann

bekannten Queen Kings. Die hochprofessionelle Show begeisterte das volle Zelt, allen voran Sänger Sascha Krebs.

Mittags ging es dann am Sonntag mit dem Festumzug unter Beteiligung der Erbacher Vereine und mancher Ehrengäste stimmungsvoll weiter.

Beim Erbacher Frühschoppen am Montag konnten die Erbacher Sänger weitere Ehrengäste begrüßen. Bundestagsabgeordneter Klaus-Peter Willsch und Landtagsabgeordneter Andreas Hofmeister überreichten dem Frohsinn eine Spende zur Unterstützung der Vereinsarbeit.